
医院职工年度考核评语(实用5篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们
一起来看一看吧。

医院职工年度考核评语篇一

在脾胃科的三周实习，对我来说确实是一次难得的试炼和挑
战，对我的耐心和能力都有很大的锻炼。

初入科室，还是从最基本的东西做起，贴化验单、写病程、
抄医嘱、问病史……脾胃科的病人数也是十分庞大，想必当
今脾胃疾病的增多与社会发展关系密切。脾胃科的老师们也
会特别关注病人的饮食习惯，并给出适合病人的药膳建议，
薏米南瓜养脾、葡萄雪梨滋阴、吃对应季节的水果以预防节
气病……联系学过的知识，令我收益良多。

查房时经常会闻到烧艾的味道，原来是用来治疗偏虚寒的脾
胃病，通常选神阙、中脘、足三里等穴位，前两者局部取穴，
后者远处取穴，远近结合，热力渗透深处，巡经气至病所，
不仅对脾胃病，对病人的体质提高也十分有帮助，正所
谓“要想身体安，三里常不干”。

期间我见到很多病人，他们大部分都是因为“吃”而患病住
院的，有吃了十几斤龙眼而突然心衰发作的、有酗酒而胃炎
发作的、或者吃了海鲜喝冷饮而急性肠胃炎的……正可
谓“病从口入”，老师说，很多时候病人没有把握自己的身
体状况，吃了不该吃的东西。当我们的身体已接近失衡，如
果饮食不注意的话，就会诱发疾病，这在临床上已经见过很
多这样的患者了。



再来说说四君子汤，这是我在科室看到用得最多的科室，主
治脾胃气虚证，老师用它来治疗西医所说的慢性胃炎、消化
性溃疡等。怀着好奇的心情与实验的目的，回去以后我特地
把四味药都煮着尝了一遍，人参和甘草味甘，人参气更浓厚，
喝吃完后胸中仿佛有股气，久久不能散去；白术味苦，气燥，
白术的苦超乎我的想象，喝完后鼻腔有种干燥的感觉；茯苓
则淡淡的，没什么味道，煮出来像胶水，但却没有粘腻感，
仿佛某种溶液一样。对此，四君子汤的功效应概括为：补气、
燥湿、利湿。又因为“脾喜燥恶湿”，故又可概括为补气健
脾。

又想起了老师说过的：脾为中土，将精气转化运输给其他脏
腑，故很多疾病其实根源在脾胃。轮转完脾胃科，我对这个
观点又有了跟深刻的认同，正所谓“病从口入，医从脾治”。

医院职工年度考核评语篇二

转眼间20xx马上就要结束了，在这段时间里我进行教育社会
实践学习，回想起xx的日子，收获丰富，特别感受到以下是
本人此次学习的一些鉴定。

1.对心内科的一些基本操作要掌握，如做心电图、测血压、
心脏的体格检查等，不要小看这些，以最简单的测血压为例，
很多人都没有规范的掌握。

2.搞熟心内科常见疾病的书本知识，如高血压、心力衰竭、
心肌病、瓣膜病、冠心病等。然后再在临床上将上级医生的
诊疗方案与书本相对应，看看如何与患者个体结合，不懂就
问，水平会提高很快。

3.学会一些急诊处理，如高血压急症、急性肺水肿、心律失
常等，急诊的`东西会处理了，后面慢的也不用着急，这样做
到心中有数，“一切尽在掌握”，呵呵!



4.还有就是，医生不光要掌握高超的医术，同时还要很好的
沟通技巧，与患者、与同事，平时多学学上级老师的沟通、
谈话方法和技巧，等到真正工作了会很快上手。

在老师的辛勤指导下，经过不断的努力，在心内科的很快结
束，取得了很大成绩。首先，在基础理论方面，温故而知加
强了巩固和提高。其次，在临床放面学到了新的知识和处理
方法。总之。经过在心内，是我对常见病、多发病的诊断治
疗有了重新的认识和提高，在突发病方面，学到了应对的知
识和技巧。我一定把学到得知识应用到今后的工作中去，并
不忘记老师的教诲，不断地学习进步。

由于实习时间不是很长，与学生交流少，目前学生的内心世
界及现有的学习状态，对我来说还是陌生的，做到真正了解
学生，不是易事，有待以后去探索，总之，经过这段时间
的xx，对于教师的工作已有所了解，但在一些细节问题上，还
不熟悉。

医院职工年度考核评语篇三

拿着转科条来到了住院部四楼，这是一个独立的科室，但是
给我的感受，依旧是满。放眼望去，走廊上摆满了床位。走
进办公室，我找到洁萍老师，她耐心地跟我讲解了科室的一
些要求以及注意事项，并且告知我每周四早上都有临床小讲
课，鼓励我们学生积极发言。

每周四早上，杨斌主任带领大家一起，就着科室常见病进行
讨论，各个老师也参与发言，之后由杨斌主任做总结。我记
得第一周我们的课题是电解质紊乱，所以在前一天晚上，我
查阅资料、对照课本，做了一些笔记。在课堂中，我了解到
许多原因都会导致电解质紊乱，一些内在系统疾病会导致，
外在的比如医原性因素如药物使用不当，也常可导致水、电
解质代谢紊乱。而电解质紊乱与神志方面存在着密切联系，
比如低钠，会出现肌肉痉挛，反射减退，脑水肿、颅内压增



加，还有钾含量低了，会出现虚弱无力等表现，这在临床中
给我们一些用药方面的思考，特别是利尿剂的使用，既不能
快速的纠正，也不能怠慢，而要把握时机，适量给予。杨斌
主任也经常跟我们讲，药理知识的重要性，不懂药就不要盲
目用药，从现在开始每天学习一种药不会迟。通过学习交流，
印象更加深刻，也不断提醒自己，知识是要不断更新的，不
能只停留于过去，及时注入新知识，强化自己的知识储备很
有必要。

我的带教老师是黄琰老师，她习惯使用临床路径，在以往的
科室，我很少接触到，对于操作略感陌生，黄琰老师一步一
步教我，该怎么收病人、开医嘱、开中药、周转病人等等一
系列，刚开始我只是在旁边看，后来自己上手，次数多了就
慢慢适应它，渐渐地，我也能独立地去使用它了，非常感谢
老师还有师姐不厌其烦的教导我，我才能有今天的进步！

医院职工年度考核评语篇四

20xx年转眼间过去了，在过去的一年里，在院领导、护士长
及科主任的正确领导下，在科室同事的密切配合和支持下，
坚持“以病人为中心”的临床服务理念，发扬救死扶伤的革
命人道主义精神，立足本职岗位，善于总结工作中的经验教
训，踏踏实实做好医疗护理工作。在获得病员广泛好评的同
时，也得到各级领导、护士长的认可。较好的完成了20xx年
度的工作任务。具体情况总结如下：

一、政治思想方面

能够认真贯彻党的基本路线方针政策，通过报纸、杂志、书
籍积极学习政治理论；遵纪守法，认真学习法律知识；爱岗
敬业，具有强烈的责任感和事业心，积极主动认真的学习护
士专业知识，工作态度端正，认真负责。在医疗实践过程中，
严格遵守医德规范，规范操作。坚持以病人为中心，以质量
为核心的护理服务理念适应新的护理模式，社会发展的新形



势，积极参加一切政治活动，以服务病人奉献社会为宗旨，
以病人满意为标准，全心全意为病人服务。

二、在业务方面

在这一年里本人能自觉遵守医院的各项规章制度，服从科室
领导的各项安排，本着“把工作做的更好”这样一个目标，
认真履行自己的岗位职责，积极圆满的完成了以下本职工作：
学会认真对待每一件事情，在用心的同时更能细心的帮助病
人解决每一件事情，认真接待每一位病人，把每一位病人都
当成自己的朋友，亲人经常换位思考别人的苦处。认真做好
医疗文书的书写工作，认真学习科室文件书写规范，态度端
正、头脑清晰。认真书写一般护理记录，危重护理记录及抢
救记录，对于自己的工作，严格要求自己，遵守规章制度，
牢记三基（基础理论、基本知识和基本技能）三严（严肃的
态度、严格的要求、严密的方法）。

三、增强法律意识

认真学习《护士条例》及其它法律法规，积极参于医院组织。
意识到，社会主义市场经济体制的建立，法律制度日益完善，
人民群众法制观念不断增强，依法办事、依法维护自身的合
法权益已成为人们的共识，现代护理质量观念是全方位、全
过程的让病人满意，这是人们对护理服务提出更高、更新的
需求，因而要丰富法律知识，增强安全保护意识，懂法、用
法，依法保护自己。

在这3年多的护理工作中，我的体会是“三分治疗，七分护
理”，于是我越来越能够感觉出护理工作的重要性。曾经有
人说过：“拉开人生帷幕的人是护士，拉上人生帷幕的人也
是护士。”是啊，在人的一生当中有谁会不需要护士的细致
关心和悉心照顾呢？“护理工作是一门精细的艺术”。“护
士要有一颗同情的心，要有一双愿意工作的手。”我会用我
的爱心耐心，细心和责任心解除病人的病痛，用无私的奉献



支撑起无力的生命，重新扬起生的风帆，让痛苦的脸上重绽
笑颜，让一个个家庭都重现欢声笑语。在今后的工作中一定
努力提高自己的技术，提高微笑服务，把每一位病人都当成
自己的朋友，亲人，经常换位思考别人的难处，端正工作态
度，我希望通过自己的努力获得病员广泛好评的同时，也得
到各级领导、护士长的认可。

护理事业是一项崇高而神圣的事业，我为自己是护士队伍中
的一员而自豪。在今后工作中，我将加倍努力，为人类的护
理事业作出自己应有的贡献！在即将迎来的20xx年，我会继
续发扬我在过去的一年中的精神，做好我自己的工作，急病
人之所急，为病人负责，绝对不要发生因为我的原因而使病
人的病情恶化，我对自己的工作要做到绝对负责，这才是一
名救死扶伤的好护士应该做的最起码的工作。作为一名护士，
我时刻的意识到我担子上的重任，我不会为医院抹黑，我只
会来激励我更加努力的工作。在生活中我也是会严格要求自
己，我相信我会做到！

医院职工年度考核评语篇五

结束了儿科的学习后就到了针灸科，刚到科室，杨宇老师就
对我进行了入科注意事项的讲解，然后让我跟着余老师和丽
云老师学习，科室里大家都叫他胖胖，胖胖老师是一个非常
有幽默感的人，经常能把艰深晦涩的知识点用幽默的方式让
我很快的吸收。

刚开始的两天老师都在教我拔罐、扎针、做温针，我拔罐都
拔不紧，丽云老师说是因为我的速度太慢，距离太远，这样
的罐不能紧紧的吸附在皮肤上，听了丽云老师的建议，果然
每个罐都紧紧吸附在病人的皮肤上。胖胖老师教我扎针，首
先是拿针的手法，再是怎么样进针，在肌肉丰富的地方进针
比较容易，但是在腰椎等地方进针后需斜一定的角度避开骨
头这样才能顺利进针，温针就比较容易了，进针之后在针上
插入艾柱，让温热之气通入经脉，起到温通经脉，促进全身



气血运行的效果。

胖胖老师有一个椎动脉型颈椎病的患者，他是一名兽医，因
为长期做动物实验需要低头的时间很长，久而久之就觉得颈
部疼痛、眼睛发胀、头痛头晕、耳鸣，他在耳鼻喉科看了近
一年都没有什么改善，便找到了老师，老师问诊之后，便给
他扎了肩中俞、肩外俞、翳风、完谷、太阳穴，扎针结束后
翳风放血，翳风有聪耳通窍、散内泻热的功效，病人做完之
后如释重负，整个人都轻松了。针灸真的是很奇妙，通过局
部和经络的取穴，就能得到很好的医治效果。

在针灸科的这两周受益颇多，秋蓉学姐的讲课、胖胖老师与
丽云老师的细心指导，时间短暂，需要自己花更多的时间去
钻研每种疾病的经络和局部需要怎样的配穴，才会取得更好
的效果，路漫漫其修远兮，医路之艰、医路之苦需要自己慢
慢攻克。


